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陳主任委員添枝：這個案子行政院尚未核定，所以時間上沒有辦法確定。 

蘇委員震清：既然如此，為何現在會有這樣一個訊息出來呢？你有辦法掌握行政院可以何時核定嗎

？既然沒有辦法掌握，為何事前說得跟真的一樣，然後新政府就被說成是空口說白話或是做事

要打折扣，老實說，這樣對你們來說是不好的。基本上，我們是樂觀其成的，而且真的希望國

發會扮演好幕僚的角色，畢竟你們要負責規劃、設計、協調，甚至還有審議、管考，責任可說

是非常重大，可說是行政院底下最重要的幕僚單位，但並不是隨便說一說或是隨便設計一下，

然後就讓其隨風吹，那這樣國發會存在有何意義呢？ 

陳主任委員添枝：確實，我們會審慎來做。 

蘇委員震清：審慎來做絕對不是一個口號，如同一開始我就提到之前你當過經建會主委，現在又當

國發會主委，在角色上有何不同的問題，畢竟現在又併進了一些單位，要做的事情更多，如果

角色未做調整，仍維持原樣，那就維持原本規模即可，何必擴編呢？既然現在政府賦予國發會

這麼重要的角色，眾多事情都需要你們去規劃、設計，甚至重新思考是否可行，由你們去做決

策，假如你們無法扮演好這個角色，未來國家的發展勢必會停滯不前，所以我們對你們有非常

大的期許，可是誠如委員所言，現在卻聽不到你們的聲音，就算聽到的也都是不好的，有事大

家都去找政務委員，好像根本不需要你們，請問這到底是漠視你們的存在，還是說你們根本沒

有存在的價值？ 

陳主任委員添枝：不論是規劃或之後的管考，我們未來真的會努力，對落在國發會身上的工作，我

們會儘量去完成。 

蘇委員震清：除了努力，還要趕緊做出成績，做不出成績就是空口說白話，都是空談。本席在此與

主委互相勉勵，希望你們有實際的作為、實際的成績展現給台灣人民看。 

陳主任委員添枝：謝謝委員的指教。 

主席：現在處理臨時提案，共計 19 案。 

1、 

104 年行政院為加速景氣復甦速度及力道，責成各相關部會及國發會彙整提出「消費提振措施

」，實支數逾 55 億元，惟對整體經濟助益有限，鑑於中央政府財政極為困難，爰建請國發會未

來協助行政院研擬相關政策時，宜以國家長遠之建設發展進行規劃，避免治標不治本之短期政

策，以維持經濟及社會永續發展。 

提案人：蘇治芬  蘇震清 

連署人：高志鵬  邱議瑩  王惠美  黃偉哲  邱志偉 

2、 

國家建設總合評估規劃中程計畫期藉由整合相關公共基礎建設，加強各區域間之跨域合作，

俾發揮綜效以降低成本，104 年度補助案屬區域間跨域合作計畫數量偏低，執行成效未如預期，

允應加強推動辦理，爰要求國發會研擬改善對策，並於一個月內送交本委員會。 

提案人：蘇治芬  蘇震清 

連署人：高志鵬  邱議瑩  黃偉哲  王惠美  邱志偉 


